



Zwischenhalt mit Einstiegsmöglichkeit

Die Bläserklasse für Erwachsene des Zürcher Weinlandes startete vor gut einem Jahr mit fast 50 TeilnehmerInnen und Teilnehmern. Viele von ihnen hatten zuvor nie Musik gemacht und konnten auch keine Noten lesen. Unter der Leitung von Marco Weber lernten sie in wöchentlichen Proben nicht nur ihr Instrument zu spielen, sondern dieses auch gleich in einem Ensemble anzuwenden. Ein hoch gestecktes Ziel – aber war es auch realistisch?



Auftritt in Neftenbach

Im vergangenen Januar trat die Bläserklasse dreimal öffentlich auf: am Abschlusskonzert der Bläserklasse Kloten und an den beiden Abendunterhaltungen des Musikvereins Neftenbach. Die Auftritte machten klar: die Ziele und Erwartungen wurden bisher vollumfänglich erfüllt oder gar übertroffen. Das Ensemble musizierte als Gesamtheit, verblüffte viele gestandene Musikerinnen und Musiker mit einem guten Sound und steigerte sich dank zunehmender Selbstsicherheit von Auftritt zu Auftritt.

Doch wie geht es weiter? Auf Wunsch der Teilnehmenden hat das OK beschlossen, das ursprünglich zweijährige Projekt um ein drittes Jahr zu verlängern. Dabei wird die Bläserklasse mithilfe eines «Götti-Systems» durch erfahrene Musikant/innen aus den beteiligten Vereinen punktuell verstärkt. An ihnen können sich die Teilnehmenden musikalisch orientieren und so raschere Fortschritte machen, denn das Endziel ist klar: möglichst viele Bläserklässler sollen am Ende des Projekts in einen der beteiligten Vereine übertreten.



Wiedereinsteiger und Leute mit Vorkenntnissen gesucht: Haben Sie früher ein Blasinstrument gespielt, sind aber etwas eingerostet? Nehmen Sie seit ein oder zwei Jahren Einzelunterricht und möchten einmal in einer Gruppe mitspielen? Dann ist jetzt der ideale Zeitpunkt, um noch in die Bläserklasse einzusteigen: es sind keine blutigen Anfänger mehr, aber das Niveau ist noch so, dass Sie sich sicher rasch einfügen können. Packen Sie die Gelegenheit, denn mit dem Musizieren ist es wie mit den meisten Tätigkeiten – gemeinsam macht es mehr Spass!

Anfragen und Anmeldungen an:
Monika Reuschenbach
Tel. 043 266 03 51
mreuschenbach@gmx.ch

Die nächsten Auftritte der Bläserklasse:

- 02. Mai 2020 - Am Kirchenkonzert der MG Andelfingen
- 17. Mai 2020 - Am Weinländer Musiktag in Pfungen
- 10. Juli 2020 - An der Feierabendmusik in Benken

FRISCHER WIND IN PFUNGEN



...Es ist soweit, zwei Generationen sind nun vereint...
Mit Freude, darf ich meine Tochter Linda Benz neu in meinem Team willkommen heissen.

Mit doppelter Berufserfahrung starten wir neu durch.

Lassen Sie sich inspirieren von neuer Kreativität und Ideen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Ihr Coiffeur Baffy - Team

Manuela Benz und Linda Benz

**Dorfstrasse 39
8422 Pfungen**



Neuer Präsident und neue Kassierin gewählt



Viel Erfolg dem neuen Präsidenten

An der GV vom 13. März 2020 durfte ich nach 10 Amtsjahren das Präsidium in jüngere Hände geben, werde allerdings als PR-Verantwortlicher weiterhin im Vorstand bleiben und sie somit auch weiterhin an dieser Stelle über die Neuigkeiten im MVN informieren. Einstimmig gewählt wurde der langjährige Vizepräsident Philipp Roger, der letztes Jahr auch als Bau- und Infrastrukturchef der Neftenbacher Musiktage seine Fähigkeiten bestens unter Beweis gestellt hat.

Gar 13 Jahre amtierte die Kassierin Sabrina Keller-Roat. In ihre Fussstapfen tritt nun Janine Grütter-Pfenninger. Ebenfalls neu in den Vorstand wurden Vanessa Schlegel-Keist und Franz Cibi, der jahrzehntelange Materialwart, gewählt. Alle anderen Vorstands- und Musikkommissionsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Zwar musste der Verein in diesem Jahr einige Austritte in Kauf nehmen, doch wir durften glücklicherweise auch fünf neue Mitspielerinnen und Mitspieler als Aktivmitglieder aufnehmen, sodass wir immer noch fast 40 Aktive zählen und somit zu den eher grossen 3.-Klass-Vereinen gehören. Trotzdem wären wir – vor allem im Bereich des grossen Blechs (Tuba/Euphonium/Posaune/Waldhorn) und bei den Saxophonen sehr froh um eine weitere Verstärkung.

Alex Epprecht

Algen Killer Ihr Fassadenreiniger

Bis zu 70% eingespart und das ohne Neuanstrich!

Die Mobile Waschanlage für Ihre Fassade.

Rufen Sie uns an! Gerne erstellen wir auch für Sie eine kostenlose Musterfläche und ein unverbindliches Angebot.

Algen Killer Ihr Fassadenreiniger

Zürichstrasse 111 | 8413 Neftenbach | 079 197 25 25 | 079 198 25 25
www.algen-killer.ch | info@algen-killer.ch

